



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le président du DREE a rencontré l'ambassadeur de Russie en Serbie



Le 18 février 2020, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, s'est rendu à l'Ambassade russe à Belgrade, où il a été reçu par l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Russie en Serbie, A. Botsan-Khartchenko.

Le président du DREE a remercié le diplomate russe de sa contribution au développement des relations entre les Églises orthodoxes russe et serbe et entre les peuples dont elles ont la charge pastorale. L'entretien, qui s'est déroulé dans un climat de confiance, a porté sur les travaux à la cathédrale Saint-Sabas de Belgrade, et sur d'autres sujets présentant un intérêt commun.

L'archiprêtre Vitali Tarassov, recteur du métochion de l'Église orthodoxe à Belgrade, assistait à la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45678/>